

Paris, le 9 juin 2022,

Madame la Directrice,
Chers enseignants,
Chers parents,
Chers élèves,

Toute l'équipe du Mécénat Chirurgie Cardiaque vous remercie chaleureusement d'avoir participé à la collecte en faveur de notre Association.
Nous avons eu la joie de vivre un grand moment au sein de votre établissement mardi dernier lors de la remise de chèque officielle! Nous étions tous autour de Dario, petit camerounais récemment opéré grâce à vous et sa maman d'accueil !

Votre formidable action solidaire a permis de collecter un peu plus de 16 000 € ! C'est INCROYABLE !
Grâce à votre générosité, c'est donc Dario qui est guéri et sauvé ! Il se repose actuellement au sein de sa famille d'accueil pour sa convalescence et retrouvera les siens à Yaoundé début juillet.

Bravo et merci à tous, je ne voudrais pas oublier les enseignants qui se sont mobilisés sans relâche pour faire de ce cross un véritable succès, et sans qui ce projet n'aurait pu voir le jour !

Votre soutien est essentiel et permet concrètement de sauver encore plus d'enfants malades cardiaques.
Nous souhaitons par ce courrier vous en remercier personnellement et très chaleureusement.

Merci de tout cœur pour votre belle mobilisation et votre fidélité!

Très cordialement et avec notre profonde gratitude,

Lydwine AUDY / Tiphaine HALLAIRE

Responsables Ecole du Cœur
33, rue Saint-Augustin - 75002 Paris
Tel: 01 49 24 02 02 / 06 27 76 50 80





Dario LONTCHI FOPA

Dario LONTCHI FOPA est né le 16 mars 2021 au Cameroun.

Il est atteint d'une **Atrésie tricuspide (AT)**, malformation de la valve tricuspide, avec un petit ventricule droit, entraînant une cyanose.

Pour corriger cette malformation, une chirurgie est nécessaire. Elle lui a été offerte en avril 2022.

Accueilli par une famille d'accueil bénévole le 18 mars 2022, il a été opéré quelques jours après son arrivée sur le site de l'Hôpital Marie Lannelongue.

Après quelques jours à l'hôpital il a rejoint sa famille d'accueil pour profiter de sa convalescence.

C'est guéri et en pleine forme qu'il retrouvera ses parents au Cameroun quelques semaines plus tard. Comme pour sa venue, il bénéficiera de l'accompagnement de l'Association Aviation Sans Frontières pour son retour.



Cameroon

Ouverture du pays : 1997
Enfants opérés : 312
Médecins formés : 7
Missions : 3
Enfants parrainés : 9



Mercredi 20/04/2022

